
COMUNICATO 

 

Il Sindaco comunica che in relazione al problema della mensa scolastica, per ben due volte 

la gara è andata deserta a settembre ed ottobre soltanto alla terza la manifestazione 

d’interesse che si è svolta vi è stata la disponibilità di una ditta, tra l’altro del territorio, la quale 

adesso sta predisponendo gli atti ivi compreso il menu che dovrà essere validato dalla Asl. 

Pertanto pensiamo di poter iniziare tra alcuni giorni appena perfezionati gli atti. 

Tutto sarebbe stato più semplice se ci fosse stata la disponibilità della società che fino ad ora 

ha avuto la gestione della mensa. Questo ovviamente non dipende da nessuno di noi. 

Pertanto ognuno può fare le valutazioni che crede ma il dato di fatto è che nessuno, ripeto 

nessuno fino alla terza offerta ha voluto manifestare la volontà di gestire la mensa. 

Chiaramente per il disagio legato alla distanza e per i costi contenuti gestire la mensa a Trevi 

nel Lazio non è economicamente appetibile dalle società di ristorazione. 

 

 


